
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６７３回例会 ２０２２年９月１５日 

ZOOM 例会 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング                  我等の生業 

会長の時間                       中川会長 

先程、杉戸警察署から、東武

動物公園駅西口のロータリーに

ある道路標識に放置自転車が

繋がれているので撤去をして欲

しいと電話がありました。板を外して柱を引っこ抜いて

外すのが大変でした。 

昨日は、さいたま市岩槻にある老人福祉センター慰

問に行って参りました。午後 2 時から 1 時間「健康カラ

オケ大会」があるので是非来てくださいと所長から依

頼があり、歌と交通安全の講話もして来ました。もちろ

んボランティアですからお茶だけ出して頂きました。 

このカラオケ大会は大変人気があり、舞台付きの

200 畳くらいはある大広間で 3 日間行われます。一人

ひとり点数が付けられトーナメント方式で最終日には

優勝者が決まります。第一興商カラオケ機材 DAM の

点数なので不正はありません。上位の方々は 90 点台

の点数が付くので歌いなれているなと思いました。 

カラオケ機材についてですが、業界最大手 DAM の

他に、ジョイサウンド、BMB などがあります。後者は

100 点が出やすいようになっていますが、DAM の採点

機能は精度が高くプロやカラオケ上級者向けで TV の

カラオケ番組などでも使用さ

れています。しかし、夜の街で

は酔っ払いが、点数が低くて

怒って帰ってしまうこともあり、

夜の街で楽しめるナイトモード

もできました。 

音響の話をしますと、

カラオケ大会を皆さん

楽しんでおりましたが、

福祉センター会場の周

りはガラス張りで決して

良い環境とは言えませ

んでした。歌っている人は反響し大変気持ち良いので

すが、聞いている方は音が重複してまったく聞き取れ

ません。このような会場は、エコスポ泉や西公民館な

ども同じです。私は音響もやっているので、このような

会場では、エコーを最小限にしたいのですが、中には

エコーを効かしてくれと言われることもあります。 

また、カラオケ大会の控室では、コンビニの袋の中

にワンカップが入っていて隠れてお酒を飲んでいる方

が珍しくありません。景気づけと言いつつ、飲まないと

緊張して声が震えるとも言っていました。歌いなれてい

るように見えますが緊張もするようです。 

私事ですが、10/16 にアグリパーク、10/23 カルスタ

すぎとでカラオケ大会、11/12 茨城県で大江裕ショーが

ありゲスト出演を致します。12/4 館林でゲストと音響の

依頼が来ております。 

先程の幹事報告で、管理運営部門から DEI（多様

性・公平性・包括）推進に関するアンケートがありまし

たが、私も地域のボランティアをしているので、今年度

は地域に根ざした奉仕事業の提案を目指していきたい

と思っております。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 春日部 RC より、11/4

千葉カントリークラブ

野田コースにおいて開

催の「第 6 グループチ

ャリティゴルフ」の案内が届いております。 



 管理運営部門より、DEI アンケートの依頼が届い

ております。各クラブにおいて、どのように推進し

ているか、また具体的に取り組んでいる内容を記

入するアンケートです。折原委員長に記入をお願

いしております。 

 春日部 RC より、10/2I 春日部高校センティニアホ

－ルにおいて開催される第 6G インターシティミー

ティングの案内が届いております。 

 世界ポリオデーイベントフォトコンテストの案内が

届いております。 

DEI 資料紹介（地区協議会資料より）    下津谷幹事 

 地区協での管理運営部門の資料から田中作次元 RI 会

長の作成した「クラブを強くする百か条」の例会に関する

項目を紹介します。DEI 推進の参考になると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年交換報告 9/23               戸賀崎会員 

青少年交換派遣生の阿部凌馬君の

VISA がおりました。昨日の深夜、本人

から日本のチェコ大使館よりVISAの許

可が出た旨のメールが転送されてきま

した。凌馬君は、後日チェコの最寄りの

役所へ出向き手続きをします。（どれだけ、この日を待

ち侘びた事か！） 

今回、チェコからのギャランティフォームが届くのが

非常に遅れ、留学ビザ取得のための面接が出国する

数日前にしかとれませんでした。とりあえず観光 VISA

で入国し、大使館からの留学 VISA を待つ状態でした。 

凌馬君は受け入れクラブの人と会えていない状況で

すが、ホストファミリーの方が素晴らしい方で暖かく迎

えて頂いているそうです。月末には、ホストクラブの例

会に出席する予定と聞いています。 

また、偶然にも細淵ガバナーが現在、国際ボート競

技評議員としてチェコにいらっしゃいます。細淵ガバナ

ーから凌馬君とコンタクトをとりたいと大塚部門委員長

に連絡が入り、日本時間では深夜でしたが電話して頂

いたそうです。なかなか派遣先でガバナーと会うことは

ありませんので貴重な体験だと思います。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 17 23 0 （15） 80.00% 

中川会長： 今は大変な人手不足です。給料は決して安

くないのですが、人材センターに応募を出しても人が来

ない状況です。誰でもいいという訳ではないので困って

います。 

野口（美）会員： 春日部フィルハーモニー管弦楽団は、

今大変人気があるそうです。会員以外でも入場できる

のなら、吹奏楽部にいる高校１年生の娘にも声を掛け

てみようかと思います。 

 

 

 

 

 

木村会員： 当店は 50 周年を迎えますが、建物の老朽化

や台風などの防災の点から袖看板撤去の工事を予定

しております。また、駅前の道路拡張の状況から、当店

が撤退するのかと聞かれることがあります。そんな中

での撤去なので誤解を招く心配がありますが、撤退の

予定はありませんので宣伝しておいてください(笑) 

真中会員： 杉戸町民謡連

合では、10/16 カルスタ

すぎとで 3 年ぶりに発表

会が開催されます。同日

になりますが、アグリパ

ークの歌謡ショーと共にこちらにも足を運んで頂ければ

と思います。 

田中（昌）会員： 母の定期健診で東京へ来ています。 



田中（啓）会員： 先週 4 回目のワクチンを接種致しました。

ところが、一昨日オミクロン株対応のワクチンが正式に

承認され来週から各自治体に発送されるそうです。ま

ったく無計画だなと思います。無計画といえば、国葬に

関してもイギリスを見習うべきですね。 

関口会員： 久し振りに「文藝春秋」の

10 月号をみました。創価学会と統一

教会の記事が特集で載っています。

大変面白く読み応えがありました。同

誌には、以前、同級生交歓という名物

企画があり、直木賞作家の北村薫さ

んと日向英実さんが、春日部高校の同級生ということ

で載っていたことがあります。こちらは税込みで 1,000

円です。年を取った頭には丁度いい読み物ですから是

非ご覧になってください。 

 

 

10 月理事会報告（9/15 開催：和泉屋）                

10 月例会予定 

 10 月 

6 日 ハイブリッド例会・雑誌紹介・誕生祝 

13 日 10/2 第 6 グループ IM に振替え 

20 日 親睦バス旅行 

27 日 ハイブリッド例会・11/10 公式訪問リハーサル 

  

11 月例会予定 

 11 月 

3 日 休会（文化の日） 

10 日 ガバナー公式訪問（和泉屋） 

17 日 11/13 地区大会に振替え 

24 日 ハイブリッド例会（アグリパーク） 

ハイブリッドは一方通行の簡易ハイブリッド例会になります。 

 次年度クラブプロフィールについて 

会長：野口 美津夫 幹事：渡邉 克巳 →承認 

地区役員：継続：戸賀崎会員 →承認 

2024-25 年度ガバナー補佐：渋谷 忠明   

補佐幹事：渡邉 克巳 →承認 

 青森県災害義援金（500 円×40）20,000 円→承認 

 RLI（Ⅰ～Ⅲ）登録について、野口会員と下津谷会員

2 名の承認を得ましたが、入会 5 年以上が条件のた

め今回の登録を見送りました。 

 10/2 第 6 グループ IM について 

受付・他手伝い（会長・幹事・事務局）9:00 集合、  

他会員は現地集合 9:30 受付 

栗原会員： 越谷の私の同期の部門委員長が 74 才で亡

くなりました。今夜斎場の方へ向かいますので理事会

を欠席させて頂きます。 

渋谷会員： 本日は、パートさんのお子さんがコロナに感

染して急にお休みとなり完全に一人です。こんな日に限

ってとても忙しく、またお客さんに波があり、全く暇な時間

と集中してやって来る時間があり上手く行きませんね(笑) 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 青少年交換留学生の修学旅行（12 月沖縄）費用に

ついて（10 万円） →承認 

 11/17 親睦ゴルフの企画→折原委員長に一任 

結果→近年のゴルフブームとシーズン中のため 

何件かあたりましたが、5 組枠がとれず、下半期の

春頃に延期 12/22 は 5 組（鷹 GC）で予約済み 

 10/20 親睦バス旅行について（下津谷幹事） 
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